



 BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

263 m²

Réf. MGB5949

4 650 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison exceptionnelle à Mougins est idéalement située, à quelques pas des commerces tout en offrant une tranquillité absolue. Récemment rénovée avec un sens aigu du détail, elle allie élégance et confort. La cuisine, avec ses éléments en chêne massif, et les pavés médiévaux devant la maison illustrent le charme intemporel de la propriété. La pièce à vivre, haute de plafond et s'étendant sur 95 m², constitue le cœur de la maison. Inondée de lumière, elle est à la fois spacieuse et accueillante, parfaite pour des moments conviviaux en famille ou entre amis. Cette pièce s'ouvre sur une ...

This exceptional house in Mougins is ideally located, just a few steps from the shops while offering absolute tranquility. Recently renovated with meticulous attention to detail, it combines elegance and comfort. The kitchen, with its solid oak elements, and the medieval paving stones in front of the house, illustrate the timeless charm of the property. The living room, with its high ceiling and spanning 95 m², forms the heart of the house. Flooded with light, it is both spacious and welcoming, perfect for convivial moments with family or friends. This room opens onto a large terrace offering ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES

www.residences-immobilier.com



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES